



Portada / Forbes Política /

Forbes Staff
marzo 31, 2025 @ 8:32 pm

PRI remueve a exgobernador tras declaración misógina sobre Nidia Fabiola, hermana de 'Cuau'

El líder del partido dice que el comentario de Manuel Cavazos es inaceptable; al frente de la secretaría de Operación Política queda Alejandra Andrade.



El exgobernador de Tamaulipas, Manuel Cavazos Lerma, fue removido de un cargo al interior del PRI, luego de que declarara que la media hermana del diputado Cuauhtémoc Blanco “no está muy violable”.

Este lunes Cavazos Lerma salió en defensa del legislador de Morena y exfutbolista, acusado por su medio hermana Nidia Fabiola de violación en grado de tentativa-, pero lo hizo mediante una declaración misógina en contra de la denunciante.

“A Cuauhtémoc ya lo juzgaron, ya lo fusilaron, ya lo colgaron, ya es culpable. Pero en un país democrático, todos son inocentes hasta que les prueben lo contrario, entonces a Cuauhtémoc primero tienen que probarle pues que intentó violar a la hermana, que no está muy violable que digamos”, expresó Cavazos Lerma en un acto de su partido.

Tras ese comentario, el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, anunció que había decidido remover a Cavazos Lerma de su cargo como secretaria de Operación Política, puesto en el que llevaba poco más de dos meses, de acuerdo con la agencia de noticias Quadratín.